



きみつフォトバンク

【提供:千葉県君津市】

今年の3月は冷たい雨が続き、桜の開花は昨年より2週間以上遅い29日に開花となりました。

上総園の敷地にある桜も蕾が膨らみ、開花を迎えようとしています。

徐々に暖かくなり春の訪れを感じられそうですが、桜の季節は寒さが戻って花冷えとなる日もありますので、体調を崩さないよう気を付けましょう。



徐々に暖かくなり春の訪れを感じられそうです

# 新聞かずさ

## 4月号

発行年月日  
令和6年4月1日

発行責任者  
園長

編集者  
生活相談員

今月号の新聞かずさは、彼岸供養や防災訓練の様子を掲載しています。

今年度も季節を感じることができるよう、様々な行事を計画しています。感染対策を十分に行った上で開催しますので、ご協力をお願いいたします。行事の様子は新聞かずさやホームページで紹介させて頂きますので、ぜひご覧ください。それでは今月号の新聞かずさを最後までお楽しみください。





# 防災訓練



春の火災予防運動の一環として、火災発生を想定し、防災訓練を行いました。上総園では定期的に防災訓練を実施しています。皆さまのご協力をお願いいたします。



# 彼岸供養

今年は3月17日から23日までがお彼岸でした。上総園では18日に彼岸供養を行いました。手を合わせ、先祖に感謝し、故人をしのびました。





# 厨房便り



色鮮やかな菜の花が見頃を迎え、だんだん春らしい暖かさになってきました。上総園では、4月から調理方法が変更となり、今までにないメニューや見た目の食事が提供されます。ご利用者の皆さまの率直なご意見、ご感想をお寄せください。また、調理方法の変更に伴い、麺類などの献立については、しばらくの間提供できません。再開時にお知らせしますので、今しばらくお待ちください。

## 四月の予定

三〇日(火)	二九日(月)	二五日(水)	二三日(水)	二二日(火)	一六日(月)	一五日(木)	一日(火)	九日(月)	八日(水)	一日(月)
報告会	昭和の日	歯科訪問診療	精神科医師往診	理髪(A館)	理髪(B館)	理髪(A館)	歯科訪問診療	理髪(B館)	精神科医師往診	理髪(A館)

※感染症予防のため、一部の行事やボランティア活動の受入れを休止しています。



上総園の情報はホームページからもご覧いただけます。  
<http://www.kazusaen.jp>

上総園